

Oclae elogia dedicatoria a Fidel y al Che de cita mundial de jóvenes



La Habana, 6 jun (RHC) Heidi Villuendas, presidenta de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes (Oclae) resaltó este 6 de junio en Bogotá, Colombia, que el próximo Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes estará dedicado al legado de Fidel Castro y Ernesto Guevara.

La joven cubana destacó a la agencia Prensa Latina (PL) la justeza de esa iniciativa, debido a que el líder de la Revolución Cubana hizo mucho por el desarrollo de los jóvenes y estudiantes, no solo en su país, sino en América Latina y el resto del mundo.

Elogió ese acuerdo adoptado en Sri Lanka por la reunión del Comité Internacional Preparatorio del XIX Festival, que se celebrará en la ciudad rusa de Sochi, del 14 y al 22 de octubre venidero, coincidiendo con el Centenario de la Revolución de Octubre.

Villuendas acaba de asistir en la capital colombiana a una Reunión Regional Andina de la Oclae, en la que participaron organizaciones nacionales estudiantiles de

Bolivia, Ecuador, Perú y la nación anfitriona.

Explicó que esta cita respaldó la iniciativa vista antes en reunión del Secretariado General de la Oclae, efectuada en marzo pasado, en Argentina, donde se acordó la conformación de las caravanas estudiantiles para homenajear al Che en Bolivia, en octubre próximo, en ocasión del aniversario 50 de su asesinato en La Higuera.

Añadió que esa jornada conmemorativa comprende varias actividades previstas entre los días 7 y 9 de octubre, en La Higuera y Vallegrande, en la nación boliviana.

La presidenta de la Oclae se refirió asimismo a que en el encuentro de la región andina de la organización se abordó el apoyo a la implementación en marcha de los acuerdos de paz entre el gobierno colombiano y la insurgente FARC-EP, alcanzados en La Habana y suscritos en Bogotá, a

finales del pasado año.

Comentó Villuendas que ya un grupo de la Unión Nacional de Estudiantes de Nicaragua realizó una visita a la zona veredal de transición y reagrupamiento del departamento de Colima, donde compartió con los insurgentes, quienes realizarán allí la deposición de sus armas, y se prepararán para su incorporación a la vida civil y política del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131863-oclae-elogia-dedicatoria-a-fidel-y-al-che-de-cita-mundial-de-jovenes>



Radio Habana Cuba